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Escritora ganhou fama 
com as obras “Daisy 
Jones & The Six” e “Os 
Sete Maridos de Evelyn 
Hugo”

LITERATURA

ESPORTE

A RedAção - Um novo 
livro da escritora nor-
te-americana Taylor 
Jenkins Reid, 40, chega 
às livrarias em junho 
de 2025. A autora anun-
ciou “Atmosphere” nes-
ta semana.

Ambientada na dé-

cada de 1980, durante o 
programa de ônibus es-
paciais, a trama acompa-
nha Joan Goodwin, uma 
professora de física e as-
tronomia obcecada por 
estrelas. Ela é selecioa-
nda entre milhares de 
candidatos para a parti-
cipar da primeira missão 
da Nasa para mulheres. 

À medida que os no-
vos astronautas se tor-
nam amigos imprová-
veis e se preparam para 
os primeiros voos, Joan 
encontra uma paixão 
e um amor que nunca 

imaginou. A partir disso, 
ela começa a questionar 
tudo o que pensa saber 
sobre o seu lugar no uni-
verso.

Taylor é uma autora 
best-seller conhecida 
pelos livros  “Amor(es) 
Verdadeiro(s)” (2015), 
“Os Sete Maridos de 
Evelyn Hugo” (2017) e 
“Daisy Jones & The Six” 
(2019). Duas de suas 
obras foram adapta-
das para o cinema e TV 
enquanto uma terceira 
produção está em de-
senvolvimento.

Lionel Messi ainda 
não tem planos total-
mente definidos para a 
carreira após aposen-
tadoria no futebol. Em 
entrevista ao jornal As 
dos Estados Unidos, o 
argentino de 37 anos 
analisou a possibilida-
de de se tornar treina-
dor quando pendurar as 
chuteiras.

“Não sei, sei que 
treinador acho que não 
gostaria de ser, mas tam-
bém não tenho muita 
certeza do que gostaria 
de ser, valorizo muito 
mais o que vivo todos 
os dias e só penso so-
bre brincar, treinar e se 
divertir”, respondeu o 
atacante do Inter Miami.

O jogador mais uma 
vez deixou aberta a pos-
sibilidade de disputar a 

Copa do Mundo de 2026.
“Não sei, a verdade 

é que me perguntaram 
muitas vezes, princi-
palmente na Argentina. 
Quero terminar bem 
o ano, começar o ano 
que vem com uma boa 
pré-temporada, o que 
não tive no ano passa-
do com todas as viagens 
que fizemos e a partir 
daí ver como me sinto”, 
disse.

“Sei que estamos 
próximos, ao mesmo 
tempo é muito tempo e 
acontece muita coisa no 
futebol, então não pen-
so, apenas vivo o dia a 
dia sem pensar no além”, 
completou.

A próxima Copa do 
Mundo será realizada 
nos Estados Unidos, Ca-
nadá e no México.

Messi treinador? Craque fala sobre 
futuro após pendurar as chuteiras
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Redução na cobrança 
extra ocorre após 
aumento do volume de 
chuvas

ECONOMIA

NACIONAL

A RedAção - Com o aumen-
to no volume de chuvas, a 
bandeira tarifária amarela 
foi ativada, ou seja, a conta 
de luz ficará mais barata. A 
cobrança extra passará a 
ser de R$ 1,885 na conta 
de luz para cada 100 qui-
lowatts-hora (kWh) de 
energia elétrica consumi-
dos. 

Em outubro, a bandei-
ra estava no nível verme-
lho patamar 2, a mais cara 
de todas, com a cobrança 
de R$ 7,877 por 100 kWh. 
Desde agosto de 2021 que 
a tarifa mais alta não era 
acionada.

Segundo a Agência 
Nacional de Energia Elé-

trica (Aneel), um dos fa-
tores que determinaram 
a redução da bandeira ta-
rifária para amarela foi a 
melhoria nas condições 
de geração de energia no 
país. A agência regulado-
ra, no entanto, informou 
que a previsão de chuvas 
e de vazões nas regiões 
das hidrelétricas continua 
abaixo da média, o que 
justifica o acionamento da 
bandeira tarifária para co-
brir os custos da geração 
termelétrica para atender 
às necessidades dos con-
sumidores.

Uma sequência de 
bandeiras verdes, sem a 
cobrança de tarifas extras, 
foi iniciada em abril de 
2022. A série foi interrom-
pida em julho deste ano, 
com a bandeira amarela, 
seguida da bandeira verde 
em agosto, e da vermelha 
patamar 1, em setembro. 
Com as ondas de calor e 

as fortes secas no início 
do segundo semestre, a 
Aneel acionou a bandeira 
vermelha patamar 2 em 
outubro.

BANDEIRAS 
TARIFÁRIAS

Criadas em 2015 pela 
Aneel, as bandeiras tari-
fárias refletem os custos 
variáveis da geração de 
energia elétrica. Divididas 
em níveis, as bandeiras in-
dicam quanto está custan-
do para o Sistema Interli-
gado Nacional (SIN) gerar 
a energia usada nas casas, 
em estabelecimentos co-
merciais e nas indústrias.

Quando a conta de luz 
é calculada pela bandei-
ra verde, não há nenhum 
acréscimo. Quando são 
aplicadas as bandeiras 
vermelha ou amarela, a 
conta sofre acréscimos de 
R$ 1,885 (bandeira ama-
rela), R$ 4,463 (bandeira 

vermelha patamar 1) e R$ 
7,877 (bandeira verme-
lha patamar 2) a cada 100 
quilowatts-hora (kWh) 
consumidos. De setembro 
de 2021 a 15 de abril de 
2022, vigorou uma ban-
deira de escassez hídrica 
de R$ 14,20 extras a cada 
100 kWh.

O SIN é dividido em 

quatro subsistemas: Su-
deste/Centro-Oeste, Sul, 
Nordeste e Norte.

Praticamente todo o 
país é coberto pelo SIN, à 
exceção de algumas par-
tes de estados da Região 
Norte e de Mato Grosso, 
além de todo o estado de 
Roraima. Atualmente, há 
212 localidades isoladas 

do SIN, nas quais o con-
sumo é baixo e represen-
ta menos de 1% da carga 
total do país. A demanda 
por energia nessas regiões 
é suprida, principalmente, 
por térmicas a óleo diesel.

Segundo a Aneel, as 
bandeiras permitem ao 
consumidor um papel 
mais ativo na definição 
de sua conta de energia. 
“Mesmo que as condições 
de geração sejam favorá-
veis, é necessário conti-
nuar com bons hábitos de 
consumo que evitam des-
perdícios e contribuem 
para a sustentabilidade 
do setor elétrico. Com o 
acionamento da bandei-
ra amarela, a vigilância 
quanto ao uso responsá-
vel da energia elétrica é 
fundamental. A orienta-
ção é para utilizar a ener-
gia de forma consciente”, 
recomenda a agência re-
guladora.

O governador Ronal-
do Caiado demonstrou 
descontentamento com 
as propostas apresenta-
das pelo governo federal 
na Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) da 
Segurança Pública, apre-
sentada em reunião com 
o presidente da República, 
Luiz Inácio Lula da Silva.

Após ouvir a proposta, 
apresentada pelo Minis-
tro da Justiça e Segurança 
Pública, Ricardo Lewan-
dowski, Caiado defendeu 
que a União e o Congresso 
Nacional deveriam apri-
morar a legislação para dar 
mais liberdade aos estados 
para atuarem na seguran-
ça pública.

A principal demanda 
do governador em relação 
à PEC é de que a nova le-
gislação dê mais liberdade 
para que as unidades da 
federação possam legislar 
sobre a administração pe-
nitenciária.

“Presidente, faça a PEC 
e transfira a cada gover-
nador a prerrogativa de 
legislar sobre aquilo que é 
legislação penal e peniten-
ciária. A nossa proposta é 
que esse texto dê aos esta-
dos essa prerrogativa para 
que possamos acabar com 
o crime no país”, enfatizou 
o gestor goiano.

Para o governador, a 
legislação penal e a legis-

lação penitenciária deve-
riam constar na Proposta 
de Emenda à Constituição. 
“Precisamos encarar esse 
assunto com a seriedade 
que ele merece. Temos de 
tomar consciência de que, 
ou nós vamos enfrentar o 
crime no país para valer, 
ou então o crime vai to-
mar conta dos estados e do 
país”, disse.

Caiado frisou ainda 
que cada estado possui 
peculiaridades em rela-
ção à segurança pública e 
que o governo federal e o 
Congresso Nacional têm 
de servir como um ponto 
de apoio aos entes federa-
dos, e não ditar regras para 
atuação.

Segundo o gestor, ocor-
re uma “inversão completa 

que não dá para aceitar”, 
tendo em vista que a PEC 
sobrepõe a legislação dos 
estados.

“Não é uma regra única 
que vai decidir o que será 
o melhor para todos os es-
tados da federação. Esse 
engessamento não vai dar 
certo”, sublinhou.

Durante sua fala, Caia-
do pontuou também a 
necessidade de o governo 
federal realizar uma polí-
tica internacional visando 
o combate ao tráfico de 
drogas com os países que 
fazem fronteira com o Bra-
sil, além da demanda de 
instalação de satélites que 
possam avaliar os limites 
do país.

Comentou ainda sobre 
a crescente atuação de fac-

ções criminosas no Brasil, 
que estão utilizando em-
presas nas áreas de saúde 
e limpeza urbana, além de 
postos de combustíveis e 
usinas de álcool e açúcar, 
para lavar dinheiro.

“Eles estão avançando 
até mesmo no Poder Judi-
ciário, Ministério Público, 
nas polícias e nos partidos 
políticos”, frisou.

SEGURANÇA 
EM GOIÁS

Caiado destacou que, 
desde o início de seu go-
verno, a prioridade sempre 
foi a segurança pública, 
com investimentos massi-
vos em estrutura, pessoal, 
armamentos, viaturas e 
capacitação.

“Se um estado não tem 

segurança pública, não 
tem governabilidade, não 
existe estado democrático 
de direito e não tem cida-
dania”, reforçou, ao citar 
a alta qualificação dos 
batalhões especializados 
do estado e o trabalho de 
inteligência e cooperação 
entre diferentes forças.

“Temos um altíssimo 
poder combativo, mais 
de mil homens na área da 
inteligência. Convivemos 
harmonicamente e com 
ações interligadas e inte-
gradas com as polícias Fe-
deral e Rodoviária Federal”, 
comentou.

O governador destacou 
ainda que o governo fede-
ral deveria observar casos 
de sucesso no combate à 
criminalidade para que o 
modelo pudesse ser repli-
cado em outros territórios, 
e citou o exemplo de Goiás, 
que registrou queda sig-
nificativa nos índices de 
criminalidade no compa-
rativo entre 2018 e 2024.

É o caso dos roubos 
a veículos, que apresen-
tou redução de 93,18% no 
período, fato que Caiado 
atribui à atuação firme das 
forças de segurança goia-
nas.

“Quando colocamos 
regras nas penitenciárias 
de Goiás, o crime acabou. 
Não existe mais o escri-
tório do crime lá dentro”, 

enalteceu.

REUNIÃO
Durante a reunião, re-

alizada no Palácio do Pla-
nalto, o presidente Lula 
destacou que a PEC não 
poderia ser enviada ao 
Congresso Nacional antes 
de ser debatida com gover-
nadores e representantes 
dos poderes Judiciário, Le-
gislativo e Executivo, tanto 
da União, quanto de esta-
dos e municípios.

Segundo Lula, “o crime 
organizado é uma organi-
zação criminosa que está 
envolvida em todos os se-
tores da sociedade, inclu-
sive a nível internacional”.

“Estamos dispostos a 
discutir a PEC para que 
possamos apresentar uma 
proposta definitiva para o 
combate a esse tipo de cri-
me”, explicou o presidente.

O ministro Lewa-
ndowski apresentou a 
governadores e vice-go-
vernadores o projeto de 
mudanças no regime de 
segurança pública do país.

Participaram também 
ministros de estado, prefei-
tos, secretários de seguran-
ça pública e representan-
tes de órgãos brasileiros, 
como o Superior Tribunal 
de Justiça, Controladoria 
Geral da República, Minis-
tério Público Federal, Su-
prema Corte, entre outros.

Caiado defende maior autonomia 
dos estados na Segurança Pública
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A RedAção - A tercei-
ra atualização do Índice 
de Desenvolvimento Sus-
tentável das Cidades (IDS-
C-BR), apresentada em 
Brasília, revelou que 2.885 
cidades, o que representa 
51,3% do apresentou ní-
vel baixo na classificação.

Nenhuma cidade brasi-
leira atingiu o nível muito 
alto, mas 91, ou seja, 1,6% 
já estão com alto nível de 
desenvolvimento susten-
tável. Os municípios com 
índices muito baixos re-
presentam 16,8% do to-
tal e são 934 localidades.

A ferramenta mede 
avanços e desafios a serem 
enfrentados pelos municí-
pios brasileiros para erradi-
car a pobreza e proteger o 
planeta, a partir de 100 índi-
ces nacionais para o acom-
panhamento da evolução 
dos Objetivos de Desenvol-
vimento Sustentável (ODS).

“É um retrato do nível 
de desenvolvimento susten-
tável das cidades, que tra-

duz um pouco da qualidade 
de vida nos territórios. E é 
este o grande objetivo dele 
[índice]: melhorar a quali-
dade de vida”, destaca o di-
retor-presidente do Instituto 
Cidades Sustentáveis, res-
ponsável por desenvolver a 
ferramenta, Jorge Abrahão.

Os índices podem ser 
consultados por meio de 
uma plataforma na inter-
net, que permite a con-
sulta por cidade, além de 
disponibilizar um ranking 
e um mapa interativo 
com recortes por ODS.

Segundo Abrahão, essa 
atualização traz avanços e 
retrocessos em relação aos 
últimos índices divulgados 
em 2023, quando 70% dos 
municípios foram classi-
ficados com índice baixo. 
“Dobrou o número de ci-
dades que passou ao nível 
alto de desenvolvimento 
sustentável, reduziu-se o 
número de cidades que es-
tavam nos níveis baixo e 
muito baixo. Então, tem um 

movimento que começa a 
existir das cidades, avançan-
do nessa agenda”, destaca.

Um recorte que chama 
atenção é o regional, no qual 
mostra-se que, na Região 
Norte, prevalece o maior 
número de cidades com ní-
vel muito baixo. A média de 
pontuação para região foi de 
apenas 38,8 pontos em uma 
escala de zero a 80/100 – o 
índice é considerado muito 
baixo até 39,9; baixo, até 49,9; 
médio, até 59,9; alto; até 79,9 
e muito alto, acima disso.

As regiões Nordeste e 
Centro-Oeste tiveram mé-
dias baixas, respectivamen-
te de 41,7 e 46,3 pontos, 
e as regiões Sul e Sudeste, 
pontuação média, de 50,6 
e 51,5 respectivamente.

Segundo Abrahão, o Bra-
sil é o único país que tem 
uma ferramenta de acom-
panhamento dos 17 ODSs 
em todos os 5.570 municí-
pios. E nesta edição, há uma 
novidade que possibilita 
o recorte da sugestão feita 

pelo Brasil à Organização 
das Nações Unidas de criar 
uma 18ª ODS para avaliar 
as cidades brasileiras quan-
to aos indicadores relativos 
a igualdade étnico-racial.

INTEGRAÇÃO
A terceira edição do 

IDSC é resultado de par-
ceria entre o Ministério 
do Meio Ambiente e Mu-
dança do Clima (MMA) e 
a Caixa Econômica Fede-
ral, com apoio institucional 
da Comissão Nacional dos 
ODS da Secretaria-Geral da 
Presidência da República; 
da Estratégia ODS, coali-
zão multissetorial voltada 
para o apoio à implemen-
tação da Agenda 2030 no 
Brasil, da Frente Nacional 
de Prefeitos e Prefeitas e do 
Centro de Desenvolvimen-
to Sustentável da Univer-
sidade de Brasília (UnB).

Para Abrahão, a visão 
panorâmica trazida pela in-
tegração de várias frentes 
precisa ser refletida também 

na atuação das diferentes 
esferas de governo e da ini-
ciativa privada. “Os desafios 
estão tão grandes que as em-
presas têm que olhar além 
dos seus muros, na socieda-
de, como é que podem usar 
sua capacidade de convoca-
ção, de comunicação, de atu-
ação política até, mas pelo 
interesse comum, porque a 
gente percebe que, quando 
existem os problemas, as em-
presas também são afetadas.”

POLÍTICAS PÚBLICAS
O secretário de Meio 

Ambiente Urbano e Quali-
dade Ambiental do Minis-
tério do Meio Ambiente, 
Adalberto Maluf, considera 
a ferramenta um orienta-
dor para políticas públicas, 
em que os governos muni-
cipais conseguem ter refe-
rências de políticas exitosas 
como modelo, os estados 
percebem onde devem em-
penhar esforços e o poder 
público federal podem dire-
cionar melhor os recursos.

“Com o índice, podemos 
avaliar qual foi o histórico 
da implementação das po-
líticas públicas nos últimos 
anos, onde tiveram resul-
tado melhor, o por quê de 
terem sido bem-sucedidas 
ou não terem sido bem-su-
cedidas, para que, à medi-
da que a gente avance, em 
especial, com os novos in-
vestimentos, com o acom-
panhamento das emendas 
parlamentares, a gente con-
siga ter uma clareza maior 
do tipo de política pública 
que gera resultado e con-
segue ser medido”, conclui.

NAÇÕES UNIDAS
Os 17 Objetivos de De-

senvolvimento Sustentável 
são parte de um plano de 
ação criado pela Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU) com metas que bus-
cam a erradicação da pobre-
za, proteger o meio ambiente 
e garantir a segurança climá-
tica em uma Agenda 2030.

MEIO AMBIENTE

Maioria das cidades 
tem baixo índice de
desenvolvimento
sustentável

Novo balanço mostra 
avanços e retrocesso em 

relação ao do ano passado
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1. Certificação Planetree - Projeto 
que busca aprimorar a jornada de 
cuidado do paciente pediátrico no 
Hospital Municipal de Aparecida 
de Goiânia – Iris Rezende Machado 
(HMAP), unidade gerida pelo Hospi-
tal Israelita Albert Einstein, recebeu a 
Certificação Planetree, que reconhe-
ce a qualidade do atendimento e da 
experiência do paciente em organi-
zações de saúde de todo o mundo. A 
iniciativa considera aspectos físicos, 
emocionais e sociais da saúde para 
promover uma experiência melhor 
para os pacientes e suas famílias. O 
projeto foi pensado pela médica anes-
tesista Roberta Alves,

2. O projeto envolveu a colabora-
ção de diversas áreas para que fosse 
implementado. Chamada de “A Jor-
nada da Aventura”, a proposta, que 
considera aspectos físicos, emocio-
nais e sociais dos pacientes, é com-
posta por práticas que visam tornar o 
tratamento das crianças no hospital 
mais leve e descontraído. Entre elas, 
óculos de realidade virtual, uso de 
carrinho elétrico até o centro cirúr-
gico, passaporte Einstein, certificado 
de coragem e picolé durante o jejum. 
O Centro Cirúrgico é plotado com 
foguetes, naves espaciais, astronautas 
e planetas, um retroprojetor repro-
duz no teto o desenho que a criança 
preferir.

DOIS TEMPOS

MARIA REIS

Encontro no Palácio 
das Esmeraldas
O governador Ronaldo Caiado, se reuniu com Ilan 
Samish, CEO e fundador da multinacional israelense 
Amai Proteins, que pretende investir US$ 125 milhões 
de dólares em Goiás, trazendo a inovadora proteína 
Sweelin®, que substitui o açúcar em alimentos e bebi-
das. No registro, o titular da Secretaria de Indústria, 
Comércio e Serviços, Joel Sant’Anna Braga Filho, Ro-
naldo Caiado, Ilan Samish a vice-presidente da Câmara 
de Cooperação Israel-Brasil, Juciene Dias Schabbach.

No Registro
A noite de terça-feira (29) foi evidenciada com o encer-
ramento da temporada 2024, do Flamboyant In Concert, 
com o show da cantora Alcione, conhecida como  ‘Mar-
rom’, que na foto está com a head de MKT do Grupo 
Flamboyant, Aline Guedes, em pose para porta retrato

Ranking
O Sicredi, instituição financeira cooperativa presente em todo o País e com mais de 8 milhões de 
associados, foi mais uma vez reconhecido como referência em inovação ao figurar entre os premiados 
na 9ª edição do Ranking 100 Open Startups, o maior levantamento de inovação aberta na América 
Latina. Na categoria “Top 10 Serviços Financeiros”, o Sicredi manteve a liderança em 1º lugar e ga-
rantiu a 8ª posição no ranking geral “Top 100 Open Corps”.

VOCÊ SABIA? 
O café melhora a performance 
física e cognitiva.
 
EVENTO BENEFICENTE
Na terça-feira, (05), às 8h, 
a Junior Achievement - 
Organização da Sociedade 
Civil (OSC) de educação 
empreendedora para jovens 
promove uma roda de 
conversa com a CEO do 
Grupo Flamboyant, Alessandra 

Louza, para discutir o 
empreendedorismo feminino, 
no restaurante Panela Mágica, 
com um café da manhã, e visa  
reunir recursos para os projetos 
desenvolvidos pela instituição 
direcionados aos jovens e, traz 
o tema “Empreender com 
propósito: a força feminina em 
todos os espaços”,.
 
NA TELINHA
Com uma atuação consistente 
no combate ao etarismo, 
Boticário estreia em ‘Mania 

de Você’, novela das nove da 
TV Globo, propondo uma 
reflexão sobre como a sociedade 
posiciona as mulheres em um 
lugar de invisibilidade à medida 
que envelhecem. O debate 
proposto pela marca, que é 
patrocinadora da trama, foi 
exibido no dia 17 de outubro, 
véspera do Dia da Menopausa, 
e endossa a atuação de Boticário 
acerca dos diferentes ciclos 
femininos, como o climatério, 
reforçando a narrativa de que o 
auge de cada mulher é hoje

COMPARTILHANDO 
EXPERIÊNCIAS
Na quarta-feira, 
23 de outubro, o 
dermatologista, 
especialista em 
transplante capilar e 
tricologia, Domingos 
Sávio Coelho, 
participou de uma live para a turma 
S4 de Tricologia, do Instituto Lapidare, 
quando falou sobre as melhores 
técnicas no transplante capilar para os 
diferentes fios, compartilhando a sua 
vasta experiência na área

VITRINE
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EMIVAL RAMOS CAIADO FILHO, portador do CPF nº
096.552.981-91, torna publico que recebeu junto a Secretaria do
Meio Ambiente e Recursos Hídricos de Luziânia-GO-
SEMARH/LUZ, o Licenciamento de Funcionamento
(Renovação/Ampliação), para Confinamento de Bovinos
(Capacidade de 60.000, dividido em 3 ciclos/ano-20.000/ciclo),
na Fazenda Santo Antônio ou Santo Antonio de Baixo e Buenos
Aires-Luziânia - Goiás. Processo Nº: 2024031136; Licença Nº:
062/2024.

MUNICIPIO DE GUAPO
EXTRATO EDITAL 

CONCORRENCIA PRESENCIAL nº 005-2024
A presente licitacao tem por objeto a contratacao de empresa especializa-
da na area de engenharia civil para execucao de obras de recapeamento 
asfaltico qualidade CBUQ no Municipio de Guapo-GO, a realizar-se no 
dia 21/11/2024 as 08:00h, na sala de licitacoes predio anexo a Prefeitura 
Municipal, conforme projeto executivo, especificacoes e condicoes cons-
tantes no Edital e seus Anexos. Maiores informacoes junto a CPC das 
8:00h as 12:00h e das 14:00h as 17:00h ou no site da www.guapo.go.gov.
br, icone LICITACOES. DATA: 31/10/2024. KELLY SILVA LEMES, Agente 
de Contratacoes e Presidente da CPC.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE
ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA

CDM CENTRO DIAGNÓSTICO MÉDICO LTDA – ME
CNPJ/MF nº 12.497.360/0001-20

O Diretor Administrativo-Financeiro do CDM CENTRO
DIAGNÓSTICO MÉDICO LTDA – ME, CNPJ/MF nº
12.497.360/0001-20, no uso de suas atribuições, CONVOCA os
sócios para reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária,
que se realizará no dia 12 de novembro de 2024, de forma
presencial, na sede da sociedade, situada na Rua Dr. Ciro
Palmerston, Qd. C, Lt. 13, Bairro Parque do Pomares, Caldas
Novas-GO, CEP: 75.680-210, às 14:30 horas, em primeira
convocação, com a presença de sócios que representem no
mínimo três quartos do capital social e, em segunda
convocação, a ser realizada às 15:00 horas, com qualquer
número de sócios, para apreciar e deliberar sobre a seguinte
ordem do dia: 1 – Apresentação dos resultados até 10/2024; 2
– Deliberação sobre a necessidade de aportes; 3 – Tratar de
qualquer outro assunto correlato com a ordem do dia.
Caldas Novas, 17 de outubro 2024.

CDM CENTRO DIAGNÓSTICO MÉDICO LTDA – ME
Ricardo Tavares Daher

Diretor Administrativo-Financeiro

Prefeitura Municipal de Trombas/GO
Edital de Leilão 001/2024- Processo 3933/2024 –
Leiloeiro Jonas Gabriel Antunes Moreira,

JUCEG 076, torna público que levará a leilão online
www.mgl.com.br, em 27/11/2024, a partir das 13:00 horas, seus
bens inservíveis, veículos, máquinas e motocicletas. Locais de
visitação: Pátio da Garagem da Prefeitura de Trombas/GO.
Tcross e Gol- Goiânia/GO. Patrol na cidade de Porangatu. Dias
de visitação: 22/11/2024 a 27/11/2024, no horário de 08:00 ás
11:00 e de 13:00 ás 16:00 horas. Visitas deverão ser agendadas
Informações e edital no site: www.mgl.com.br ou pelo fone:
0800-242-2218.

ALLPHA BEER LAVAJATO & CHOPERIA AUTOMOTIVA LTDA, CNPJ:
56.878.274/0001-32, torna público que está requerendo da Agência Municipal
do Meio Ambiente-AMMA de Goiânia a abertura do processo referente a
Licença Ambiental de Instalação e Operação para as atividades: serviços de
lavagem, lubrificação e polimentode veículos automotores, lanchonetes, casas
de chá, de sucos e similares, bares e outros estabelecimentos especializados
em servir bebidas, com entretenimento. Empresa localizada na Avenida
Gamaleira, N° 2173, Quadra X07, Lote 03, JardimBrasil, CEP: 74.730 - 320,
Goiânia–GO.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
A empresa, LUZIANIA RENDERING LTDA, CNPJ:
24.000.570/0001-40, torna público que requereu a Secretaria
Municipal de Meio Ambiente e dos Recursos Hídricos
(SEMARH-Luziânia), a renovação da Licença de
Funcionamento – LF número 035/2022, processo n°
2020039256, para a atividade de Preparação de subprodutos do
abate, localizada na Rodovia BR 040, Km. 37, S/N, Zona Rural,
Luziânia-GO - CEP: 72.859-899.

CLARAMAR COMERCIO DE MARMORES E GRANITOS
LTDA, inscrita no CNPJ: 03.467.979/0003-62, torna público
que requereu junto a SEMARH-LUZ, a Licença Ambiental
Corretiva para atividade econômica - Aparelhamento de
placas e execução de trabalhos em mármore, granito,
ardósia e outras pedras, situada na DT- Industrial Nº 42
DIAL – Distrito Industrial de Luziânia, CEP: 72.832-000.

143758

143757

143767

143768143756

143759

143755

gazetadoestado.com.br
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PACOTE FERIADO 
PROCLAMAÇÃO 
DA REPÚBLICA
O pacote para o 
feriado da Procla-
mação da Repú-
blica, de 15 a 17 
de novembro, tem 
diárias de pensão 
completa, a par-
tir de R$ 2.451,40, 
para casal com 
duas crianças, cor-
tesia em Luxo Su-
perior. O pacote 
tem o mínimo de 
duas diárias e o pa-
gamento total an-
tecipado pode ser 
parcelado em até 6 
vezes.

ONDE FICA O 
HOTEL VILLA 
ROSSA
Fica apenas a 
50Km de São Pau-
lo, localizado em 
uma área de 350 
mil m², na cidade 
de São Roque Ins-
talado no bairro 
Vila Darcy Pen-
teado, o luxuoso 
resort se destaca 
com uma comple-
ta estrutura de la-
zer e uma intensa 
programação ao ar 
livre.

Na sexta-feira, dia 15 de novembro, 
segundo feriado do mês, a 

programação trará um workshop de 
experiências sensoriais e oficina de 

cerâmica, além de hidroginástica, 
pilates e música com a noite de forró 

Pé da Serra, conta Rafael Alegre, 
gerente geral do Hotel Villa Rossa.

Outra dica é aproveitar o famoso pôr do sol no Espaço 
de Arte Kairós, empresa parceira e fundamentada nas 
Economias Criativa e Colaborativa que fica localizada 
na Vila Darcy Penteado, próximo ao hotel. E ainda, o 
Cine Floresta, luau, clínica de golf e observação noturna 
que fazem parte da programação de novembro.

ATIVIDADES PARA TODAS AS IDADES
O Hotel Villa Rossa possui um complexo aquático climatizado que conta com piscinas que atendem a diferentes faixas etárias, 
incluindo uma piscina de 800m2 e toboágua, além de mais duas piscinas externas e a piscina coberta aquecida (adulto, infantil 
e jacuzzi) que também completa a diversão.

A Floresta, área recreativa com 900m2 de área cons-
truída e que está dividida em ambientes por faixas 
etárias para que famílias e crianças possam curtir e 
aproveitar o momento de brincar sempre com muita 
segurança e com atividades indicadas para sua ida-
de, com monitoria a partir de 4 anos.

Outras atividades integradas à natureza como circuito radical composto por ar-
vorismo, tirolesa, parede de escalada, arco e flecha, lago com pedalinho, caiaque, 
stand up paddle, e a Arena Villa Rossa com quadras poliesportivas, de beach ten-
nis, tênis e pickleball complementam as opções de lazer e promovem a diversão 
e o bem-estar em família.

Outra atração imperdível é o Labirin-
tixo - labirinto sensorial em forma de 
lagarto, concebido pelo Atelier O’R, 
junto ao projeto recreativo A Floresta 
- planejado para estimular a reconexão 
com o ambiente natural.

mariareisjornalista6@gmail.com
MARIA REIS

DESTINO 

CERTO

O Hotel Villa Rossa,  é o destino ideal para quem quer se 
reconectar com a natureza, se divertir com atividades indoor e 
outdoor e criar novas memórias em família. Além da programação 
especial para o feriado da Proclamação da República vai oferecer.
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ÉCLAIR TRADICIONAL
INGREDIENTES DO RECHEIO
500 ml de leite integral
1/2 xícara de chá + 2 colheres de sopa de 
açúcar (125 gramas)
6 colheres de sopa de amido de milho (50 
gramas)
3 gemas
25 gramas de manteiga sem sal
1 colher de chá de extrato de baunilha

INGREDIENTES DA MASSA
250 ml de água
3 ovos grandes
1 xícara de chá + 1 colher de sopa de farinha 
de trigo para pão (150 gramas)
70 gramas de manteiga sem sal
20 gramas de açúcar cristal
5 gramas de sal

INGREDIENTES DA COBERTURA
50 gramas de creme de leite UHT
100 gramas de chocolate meio amargo
Raspas de chocolate para decorar

MODO DE PREPARO
Junte sobre a bancada os ingredientes para 
fazer o éclair. A dica é começar pelo recheio, 
para que ele esteja totalmente frio na hora de 
rechear seus doces;
Em uma panela de fundo grosso, coloque o 
leite, o amido de milho e mexa até dissolver 
completamente. Coloque as gemas em uma 
peneira e fure as películas com uma faca, deixe 
escorrer no leite;
Assim que terminar de peneirar as gemas, 
mexa outra vez. Acrescente o açúcar e misture 
para incorporar. Leve ao fogo médio, mexendo 
sem parar até engrossar, por aproximadamente 
5 minutos. Quando o creme engrossar, 
adicione a manteiga e mexa por 1 minuto para 
incorporar;
Desligue o fogo e transfira para uma tigela. 
Cubra com plástico filme em contato, deixe 
esfriar;
Para a massa, coloque a água em uma panela 
de fundo grosso, manteiga, sal e açúcar. Leve 
ao fogo médio até ferver. Depois, abaixe o fogo 
e adicione a farinha de uma vez só. Mexa até 
formar uma massa lisa. Cozinhe-a em fogo 
baixo por cerca de 2 minutos, até que comece 

a soltar do fundo da panela;
Transfira a massa para uma tigela, e com ela 
ainda quente vá acrescentando os ovos batidos 
- o ponto da massa é quando ela estiver macia 
e um pouco pegajosa, mas não líquida;
Forre uma assadeira com papel-manteiga e 
preaqueça o forno a 190ºC. Coloque a massa 
em um saco de confeiteiro e faça tiras de 
massa, de cerca de 10 cm de comprimento, na 
assadeira, deixando um espaço de 2 cm entre 
elas;
Caso a massa fique com pontinhas nas 

extremidades, molhe o dedo e achate 
levemente. Leve ao forno preaquecido por 
25 minutos. Assim que estiverem crescidas e 
levemente dourada, abaixe a temperatura do 
forno para 160ºC e deixe mais 10 minutos para 
terminarem de dourar;
Deixe esfriarem dentro do forno com a porta 
entreaberta por 20 minutos. Coloque o recheio 
reservado em um saco de confeitar. Faça um 
pequeno corte na parte de baixo do éclair, 
e preencha com o recheio, inserindo o bico 
do saco de confeitar pelo corte. Repita até 

finalizar os eclairs;
Para a cobertura, pique o chocolate ou use o 
formato em gotas. Coloque o creme de leite 
em um recipiente que possa ir ao micro-ondas 
e adicione o chocolate. Derreta no micro-
ondas em intervalos de 30 segundos, mexendo 
entre cada intervalo para não queimar;
Mergulhe a parte de cima dos éclairs na 
cobertura de chocolate e decore como preferir;
Deixe descansarem por alguns minutos para 
a cobertura endurecer. Decore com raspas de 
chocolate e aproveite!

QUE ISSO, UM FILME?
O MANÍACO DO PARQUE

Maníaco do Parque mergulha na 
história do maior serial killer brasileiro, 
o motoboy Francisco (Silvero Pereira), 
que foi acusado de atacar 21 mulheres, 
assassinando dez delas e escondendo 
seus corpos no Parque do Estado, em 
São Paulo. A história do assassino e 
os detalhes da sua psicopatia são re-
velados por Elena (Giovanna Grigio), 
uma repórter iniciante que enxerga na 
investigação dos crimes cometidos pelo 
maníaco a grande chance de alavancar 
sua carreira. Enquanto Francisco segue 
vivendo livre e atacando mulheres, sua 
fama na mídia sensacionalista cresce 
vertiginosamente, gerando terror na 
capital paulista.

CORA INDICA
Uma das principais dificuldades de 

Maníaco do Parque é encontrar a histó-
ria que realmente quer contar. O roteiro 
de L.G. Bayão busca elucidar as moti-
vações de Elena, uma jovem repórter 
em crise com a morte de seu pai, e as de 
Francisco, um motoboy aparentemente 

inofensivo, mas que esconde uma face 
monstruosa por trás. Ao transitar entre 
as narrativas de seus protagonistas, o 
longa se mostra uma representação 
isossa dos eventos que marcaram o 
caso do serial killer, muitas vezes sus-
tentados pela curiosidade de ver como 
o Brasil dos anos 1990 retratava uma 
história como essa na TV - como a 
participação especial do apresentador 
Gilberto Barros, ícone da época, busca 
representar. Como relato, Maníaco do 
Parque faz do ativismo pelas vítimas 
o seu principal motor. Uma pena que, 
como obra de ficção, o longa pouco faz 
para ser lembrado como referência em 
adaptações de true crime do Brasil. 

FICHA TÉCNICA
Título: Maníaco do Parque
Ano produção: 2024
Dirigido por: Maurício Eça
Estreia: 18 de Outubro de 2024 
Duração: 103 minutos
Classificação: 14
Gênero: Drama/Nacional/Policial
País de origem: Brasil

corafrnd@gmail.com 
CORA FERNANDES

CINEMA

INJUSTIÇA É O 
QUE VOCÊ FEZ 
COM ESSAS 
MULHERES.”

“


